



Stadtgemeinde Spielberg

+43 3512 75230
amtsdirektion@spielberg.at



Feierlaune im Roten Saal: Rosenmontag-Ball ein voller Erfolg

Bunter Faschingstanz für Senior:innen

Jede Menge Cha Cha Cha, Polka und ausgelassenes Feiern bestimmten das Bild des 46. Rosenmontag-Ball im Roten Saal. Kunterbunte Kostüme prägten die Tanzfläche und sorgten für eine fröhliche Atmosphäre unter den Senior:innen.

Ein Höhepunkt des Abends war die traditionelle Übergabe des Stadtamtsschlüssels. In einem feierlichen Akt erhielt Bürgermeister Manfred Lenger den Schlüssel zurück, welcher symbolisch von den Narren der Faschingsgilde Spielberg überreicht wurde.

Bei der beliebten Verlosung konnten die Gäste zahlreiche Geschenkskörbe gewinnen. Dies trug zusätzlich zur heiteren Stimmung bei. Ein herzliches Dankeschön geht an alle Beteiligten und die wunderbaren Gäste für die schönen Stunden und die ausgelassene Stimmung während des Faschings.

